

LE CHASSEUR DÉVEINARD

Il avait eu beau essayer successivement tous les systèmes de fusils les plus perfectionnés, employer les carouches d'une qualité plus supérieures il avait eu beau faire l'acquisition d'un splendide chien d'arrêt, qui lui avait bel et bien coûté huit cents francs Philibert Nemrod, depuis l'ouverture de la chasse, était toujours arrivé au logis le carnier vide.

S'appeler Nemrod et rentrer bredouille!

O ironie des noms de famille!

Cette persistance dans la "bredouillerie" jointes aux sarcasmes qu'elle lui attirait avait fini par exaspérer Philibert.

Aussi ce matin-là, en sortant, dès cinq heures du petit manoir qu'il avait loué pour la saison au cœur d'un pays sauvage mais giboyeux, avait-il pris une résolution qu'on dévina irrévocable rien qu'à voir la barre farouche de ses sourcils froncés.

Sa physionomie habituellement si débonnaire respirait le carnage.

—Côte que coute, je tuerais quelque chose aujourd'hui, avait-il décrété en grinçant des dents. Allons, Phanor, en route!

Phanor leva sur son maître un œil sans enthousiasme.

—Encore une journée de fliche, semblait se dire cet intelligent animal.

Neanmoins, comme c'était un chien très consciencieux, dès qu'il fut en ligne, Phanor n'écouant que la voix de devoir, se mit en quête.

Au bout d'une demi heure, il tomba en arrêt.

Nemrod s'approche, le doigt sur la bourse. Une compagnie de perdreaux vole. Nemrod épaule.....

Pan! Pan!

Manqués!

—Mille millions de milliasses de rabines! tempêta Nemrod.

Phanor regarda son maître d'un air irrité et se remit en chasse. Au bout d'un quart d'heure nouvel arrêt, nouvelle compagnie de perdreaux.....

Pan! Pan!

Manqués!

Pendant toute la journée, ce fut la même comédie. Le chien ne discontinuait de lever le gibier et le maître de manquer.

Le soir, Phanor en eût assez de l'existence de chien. Et comme Nemrod venait de rater un coup sur un lièvre magnifique qu'il lui avait parti presque sous les pieds—

il profita de l'occasion pour exprimer à son maître sa façon de penser.

—Monsieur Nemrod!

Ivre de colère et d'humiliation, il déchargea sur l'impertinent animal les deux coups de son fusil.

Naturellement, il le rata.

Phanor ne daigna même pas se retourner.

—Tant mieux, après tout! grommela Nemrod en arrachant une touffe d'herbe pour éponger ses guêtres, je préfère ça! Ce sale quadrupède effarouchait le gibier...je chasserai mieux sans lui!...

Au même instant, comme pour lui donner raison, quelque chose se met à remuer derrière une haie.

Philibert, ravi, ne perd pas de temps. Il met en joue...

Pan! pan!

Un cri retentit.

—Fichtre! se dit Nemrod enthousiasmé, ce doit être un gros.

Et il se précipite...

Horreur! il avait tiré sur un garde champêtre en tournée.

Immédiatement appréhendé au collet par des paysans qui travaillaient aux alentours, il est traîné au village voisin, jeté sur la paille humide des cachots de l'école communale. Au bout d'une demi-heure d'incarcération, il vit entrer le maire de l'endroit.

—Sapristi! lui dit ce dernier, vous pouvez vous vanter d'avoir de la chance!

—Je n'en ai jamais eu, gémit Nemrod.

—Ce sera donc la première fois...

—Vous savez, le garde champêtre...

—Et bien! le garde champêtre?...

—Il en sera quitte pour la peur...

Vous l'avez manqué

C'est alors que du cœur ulcéré de Philibert Nemrod jaillit ce cri amer:

—Encore bredouille!!!

MICHEL THIVANS.

INTERROGATOIRE

SONNET

—Qui donc êtes vous, Monseigneur? Etes-vous roi, prince, empereur, Héros de moderne Iliade

Ou bien attaché d'ambassade?.....

Député?—Nenni.—Sénateur?

—Hélas! sortez de votre erreur.

—Très bien!... Général de brigade?

—Pas plus.—Quelle affreuse caractéristique!

—Cherchez. Numismate, savant, Physicien, archéologue?

—Rien de tout cela.—Géologue?

Poète?...Non.—Mot décevant!...

—Vous êtes alors timbrophile?

Non monsieur, je suis.....Théophile.

A. ELLIVEDAC.

Nous commencerons la semaine prochaine la publication d'un feuilleton que nos lecteurs liront avec intérêt. "Mystère de Montréal" tel est le titre du nouveau feuilleton. C'est du Berthelot tout pur. Si vous voulez lire lisez-le.



MÉCONTENT QUAND MEME

C'était leur premier enfant. La jeune mère était radieuse. Il était laid pourtant le mioche, mais elle ne s'en doutait même pas l'heureuse mère. Elles sont toutes les mères.

Le père, lui était soucieux. Il ne gagnait qu'un faible salaire et les enfants sont un luxe coûteux.

Le père de la jeune mère était riche mais il avait vu ce mariage d'un mauvais œil et avait fermé à clef sa cassette et son cœur en jurant bien que son gendre ne verrait pas la couleur de ses écus.

Cruel beau père.

Un jour, bébé avait alors un mois, le papa en entrant trouva sa femme rayonnante et pourtant bébé n'était pas auprès d'elle.

"Qu'as-tu donc?" lui demanda son mari soucieux, car il n'était pas encore bien sûr que l'arrivée d'un enfant fut un bienfait. Il avait un peu sommeil aussi le papa. Oh! Charles gazouilla-t-elle, j'ai eu des nouvelles de papa aujourd'hui.

Charles parut plus sombre que jamais.

"Ne fais pas de suppositions, chéri!" dit-elle, car elle connaissait les sentiments de son mari à l'égard de son père. Papa sait que nous avons un bébé, et bien qu'il ne nous ait pas encore pardonnés il nous envoie un chèque de \$5000 pour l'amour de bébé.

A cette nouvelle le front du mari se dérida, mais le nuage sombre revint bientôt.

"N'es-tu pas content, Charles?" lui demanda-t-elle d'une voix tremblante.

Il sourit joyeusement alors. "Oui, ma chérie, murmura-t-il, "mais..... nous aurions dû avoir des jumeaux"...

Allez chez ---

E. D. MORIN, le Libraire,

Pour ...

Journaux, livres d'histoires, abat-jour, toutes sortes de papeteries et tapisseries

267 RUE PRINCIPALE, HULL.